



**Oficina de Desarrollo
de las Telecomunicaciones (BDT)**

Ref.: BDT/IEE/SIS/DM/130

Ginebra, 19 de febrero de 2016

A:

- los Estados Miembros de la UIT
- los Miembros de Sector del UIT-D
e Instituciones Académicas

Asunto: **Celebraciones del 28 de abril de 2016, Día de las Niñas en las TIC**

Distinguida Señora/Estimado Señor:

El Día Internacional de las Niñas en las TIC es una iniciativa respaldada por los Estados Miembros de la UIT en la Resolución 70 (Rev. Busán, 2014) de la Conferencia de Plenipotenciarios con el propósito de crear un entorno mundial que empodere e incite a niñas y mujeres jóvenes a considerar la posibilidad de realizar estudios y seguir una carrera en el campo de las tecnologías de la información y la comunicación (TIC) en plena expansión. En la Resolución 70 se invita a todos los Miembros de la UIT a celebrar y conmemorar el Día Internacional de las Niñas en las TIC el cuarto jueves de abril de cada año. Esta iniciativa también contribuye al logro de los recién adoptados Objetivos de Desarrollo Sostenible (en particular las metas 4.4, 5.b y 8.6), lo cual incrementa la importancia de la celebración de la iniciativa con eventos inspiradores en todo el mundo.

La situación actual de desempleo de los jóvenes es grave y alarmante, pero las excelentes perspectivas de empleo que ofrece el sector de las TIC y la creciente importancia de las cualificaciones digitales para llevar adelante con éxito carreras profesionales en todos los sectores hacen que las TIC sean un mecanismo prometedor para resolver la crisis del desempleo. Por este motivo, es importante sensibilizar a niñas y mujeres jóvenes acerca de estas excelentes perspectivas laborales, inspirándoles confianza para seguir una carrera en esas tecnologías e invitándolas a concebir su futuro como creadoras de las TIC.

Quisiera alentar a todos los miembros de la UIT a **organizar eventos del Día de las Niñas en las TIC, este año, el 28 de abril de 2016**, a fin de presentar a las niñas y mujeres jóvenes carreras profesionales y modelos de actuación, y que participen en talleres prácticos de creación de TIC, convirtiéndose en parte de esta campaña mundial que, hasta la fecha, ha atraído a más de 177 000 niñas y mujeres jóvenes en 5 300 celebraciones del Día Internacional de las Niñas en las TIC en 150 países de todo el mundo.

Como primer paso en la organización de un evento, le invito a consultar el Portal de la UIT *Las Niñas en las TIC* (www.girlsinict.org). En él hallará [recursos](#) de utilidad como, por ejemplo, un conjunto de herramientas, folletos, material de promoción, detalles de contacto de los Coordinadores regionales de la UIT para el Día de las Niñas en las TIC, e información detallada sobre los eventos organizados en años anteriores en todo el mundo (<http://girlsinict.org/girls-in-ict-day-events>) a fin de estimular su

imaginación a la hora de organizar su propio evento.

Me gustaría también invitarle a intercambiar información relativa a las actividades previstas en su país en el marco del Día de las Niñas en las TIC escribiendo a girlsiniect@itu.int, si no lo ha hecho aún. El equipo Niñas en las TIC puede ponerle en contacto con otras partes interesadas, promover sus eventos y actividades, así como compartir ideas sobre la forma de conseguir que su evento sea todo un éxito. Por otra parte, después de la celebración del evento, le agradeceríamos que nos enviara información, fotos y vídeos de sus actividades para colocarlos en el Portal *Las Niñas en las TIC*. También hemos añadido en el Portal una página en Facebook y una fuente de medios sociales (<http://www.facebook.com/ITUGirlsInICT> y #girlsiniect), y le invitamos a utilizar estas herramientas de medios de comunicación social.

Para dar apoyo a las niñas y las mujeres jóvenes más allá del Día de las Niñas en las TIC, el [Portal Las Niñas en las TIC](#), reúne más de 350 programas de apoyo a niñas y mujeres jóvenes para su ingreso en el sector de las TIC, perfiles de mujeres que han triunfado en el ámbito de esas tecnologías, enlaces a Informes temáticos de la BDT, como [Digital opportunities: Innovative ICT solutions for youth employment](#) (Oportunidades digitales: Soluciones de TIC innovadoras para el empleo de los jóvenes), así como a otros documentos de información y de motivación. Le recomiendo aprovechar plenamente estos recursos para procurar que niñas y mujeres jóvenes realicen estudios y sigan una carrera en el ámbito de las TIC.

Desearía por último agradecer de antemano a todos los Miembros de la UIT por su dedicación con respecto a la iniciativa Las Niñas en las TIC y al empoderamiento de niñas y mujeres jóvenes a través de las TIC. Confío en el gran éxito de la celebración del Día de las Niñas en las TIC el próximo 28 de abril de 2016.

Atentamente,

[original firmado]

Brahima Sanou
Director